
平成３０年５月２０日 議会報告会アンケート結果（ふぁみりこらぼ） 

 

１．アンケート回答数 

項目 男性 女性 男女無回答 合計 

アンケート回答数 １３人 ２人 ０人 １５人 

 

２．年齢 

10代 20代 30代 40代 50代 60代 70代 80歳～ 無回答 

０人 ０人 ０人 １人 １人 ５人 ６人 ２人 ０人 

 

３．居住地区 

青葉町 石川町 大成町 中根 勝田本町 津田 馬渡 足崎 大平 

２人 １人 １人 １人 ２人 ２人 ２人  １人 １人 

柳が丘 無回答        

１人 １人        

  

４．参加会場 

ワークプラザ勝田 人 

ふぁみりこらぼ １５人 

 

５．議会報告会を何で知ったか 

市議会だより，市報 ５人 

ホームページ １人 

ポスター，チラシ ６人 

LINE（ライン） ０人 

その他（議員からの紹介，一中コミセン総会等） ３人 

無回答 ０人 

 

６．議会からの報告は分かり易かったか（複数回答有り） 

分かり易かった ７人 

普通 ５人 

難しかった ０人 

その他 （下記別掲） ３人 

無回答 ３人 

 ・もう少し具体的な数値で答えてくれるとよかった 

 ・説明のストーリーが粗い，より具体的に。 

①財政力指数を「１」超とするための施策は？このままだとどうなってしまうの？ 

②略式代執行：費用は？前段としてどれだけの説明時間を費やしたのか？なぜ代執行に至った



のか。 

③佐和駅の利用者は本当に増えているの？ 

 ・答弁は議長ばかり目立つ。各委員長は？ 

 

７．議会からの報告で取り上げてほしいものがあるか（複数回答有り） 

閉会中の委員会活動 ４人 

主要な議案の審査経過 ４人 

その他（各１） 

・緊急通報装置設置の件 

・東海第２原発再稼働問題に対する議会の役割 

・東海第２原発の再稼働問題についての議会の活動 

・東海第２原発の廃炉について→議長の答弁は再稼働ありきが前提 

４人 

無回答 ５人 

 

８．次回以降，議員と意見交換を行いたいテーマ 

・東海第２原発の再稼働を阻止すること 

・国の法案で市にも影響するものについての議論について 

・市民の声を議会が吸い上げる方法 

・農業改革，観光資源 

・大規模災害が発生した時の対応 

・ひたちなか海浜鉄道の延伸（経済効果の有無，市の負担増の有無） 

・高齢化社会に対する市の取り組みについて，懇談会を進め更に安心して住める町としたい 

・市の行政の最高規範である町づくり条例と市民の役割について 

 

９．意見・感想など 

・議員ご自身で調査した各種の事案の数値も用意して，教えて頂けるとありがたい 

・何故２回しかやらないのですか？どんどん少なくなっていき，市民の声を吸い上げないのでは

と危惧します。 

・議会だよりが読みやすくなった。 

・資源回収（プラスチック etc.の）ゴミを減らすことを考えてほしい。あえて必要でない物もあ

るのでは？ 

・子供の健康・貧困はひたちなか市ではどうなっているのか？ 

・会場レイアウトは教室形式ではなく，コの字形対面式の方がよい（この方が双方で顔が見える）。 

・原発関係（避難）→東海村では計画ができていて自治会にも都度，説明している 

・緊急通報装置の件よろしくお願い致します。 

・発表会場は各地区コミセンにした方が，参加者多くなると思う。 

・意見交換は，質問内容を報告事項ごとに関連質問してもらう。要望など，整理して受け付けた

らどうか。前おき長すぎ。３分以内に時間制限するようにしては。 

・いろいろな市民の声（質問，要望）が聴かれて良かった。 



・非常に有意義だったと思います。 

 ・フリーディスカッションが出来る様なスタイルで実施して欲しい。 

 ・市政懇談会とこの報告会の関連。市長の発言に基づく議長，議会の説明であれば説明に限界あ

り。発展的議論にならない。 

 ・はじめて議会報告会に参加したが，参加者が少ないのはおどろいた。議会報告は良かったが， 

  意見交換会での質問を聞いて参加者が減少している事が理解された。 

 

１０．次回，議会報告会が開催された際，また参加したいか 

参加したい 

 ・説明が具体的になることを望む（１） 

 ・市民が真の町づくりの主役であれば…（１） 

１３人 

参加したくない 

 ・市長の発言に基づく”答弁”であるならば（１） 
２人 

無回答 ０人 

 


